



Pièces	5 Pièces
Superficie	132 m²
Référence	4485727
Prix	1 149 000 €

Bandol

Appartement à vendre (83150)

Situé à moins d'un kilomètre du port de Bandol et de la plage de Renecros, dans une petite résidence récente de 3 lots seulement, bel appartement type 5 de 132 m² environ, offrant de larges espaces de réception ouverts sur terrasses et jardin. 2 places de stationnement privées, un garage. Vue dégagée, belles prestations, décoration soignée. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1 €/an - Montant estimé des dépenses ...

Located less than a kilometre from the port of Bandol and Renecros beach, in a small, recent residence of just 3 lots, this beautiful 132 m², type 5 flat offers large reception areas opening onto terraces and garden. There are 2 private parking spaces and a garage. Unobstructed view, high quality fixtures and fittings, tastefully decorated. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

